»Wartende Mutter« erwacht zu neuem Leben

Skulptur von Wilhelm Heidwolf Arnold wird in der Bronzegießerei Werner in Mittenaar-Ballersbach nachgegossen

Buse ck/Mittennaar (gl). Der Rost sitzt ihr im Nacken und an Armeen und Händen hat die Witterung den Muschelkalk-Zement ausgewaschen. Doch schon beid werden die Alten-Basecker ihre «Warsende Mutters in gans neuem Gewand sehen. Die 1962 goschaffene Skulptur des Beseenser Künstlers Wilhelm Heidwoff Arnold (1897–1984) wird derzeit in der Gesßerei Werner in Mittenaar-Ballersbuch retuschiert und soll im Frühijahr kommenden Jahres als Bronzequis nachgebildet werden. Die künstlersiehe Gestäftung hat der in Freiburg lebende Bildhauer Stephan Hasslinger überneommen. Er ist sich sicher: «Der Bronzeguß ist die richtige Entscheidung. Die 2.49 Mester hohe Skulptur zu restaurieren, wäre teuer gekommen und hätte den weiteren Verfall nur kurzlristig aufgehalten.







